

令和2年3月30日

保護者の皆様へ

厚真町教育委員会教育長 遠藤 秀明

厚真町立学校の再開とご家庭でのマスク作成について

日頃から本町の教育行政に多大なるご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

現在、本町周辺における新型コロナウイルス感染症は、一定程度新規感染者の増加を抑えられているものの、依然として流行は収束しておらず、憂慮すべき状態が続いております。保護者の皆様におかれましては、大変なご苦勞とご心配をされていることと拝察いたします。

さて、こうした中、2月27日から一斉臨時休業しておりました厚真町立学校につきましては、4月7日（火）から教育活動を再開いたします。

新型コロナウイルス感染症の状況は依然として予断を許さない状況であることから、児童生徒の皆さんが健康で安全な学校生活を送ることができるよう、様々な場面で万全の準備と対策を講じて再開いたします。

子どもたちを感染のリスクから守るため、各ご家庭においては、引き続き、お子様の朝晩の体温測定を行っていただくほか、風邪等の症状がある場合は学校を休ませるようご協力をお願いします。また、校内での感染拡大防止に万全を期すため、教育活動においては、感染拡大のリスクを高める環境（①換気の悪い密閉空間、②人が密集している、③近距離での会話や発声が行われる、という3つの条件が同時に重なった場）を可能な限り避けるとともに、こまめな換気や手洗いの徹底はもとより、咳エチケットを確実に行ってまいります。さらに、教職員はもちろんのこと児童生徒の皆さんにも原則としてマスクの着用をお願いすることといたします。

一方、市販のマスクが入手困難な状況が続いており、国や北海道にもマスク確保について強く要望しておりますが、町や学校が独自にマスクを確保し提供することはできません。

つきましては、保護者の皆様には、ご負担をおかけすることとなりますが、新学期のスタートまでに各ご家庭においてお子さんのマスクをご準備いただきますようお願いいたします。なお、市販のマスクが入手困難な状況はしばらく続くと思われますので、入手できない場合は、別にご案内しました資料を参考に手作りマスクの作成をお願いいたします。

4月7日の入学式や新学期など詳細につきましては、各学校からあらためて詳しいお知らせがありますので、学校のお知らせをご確認ください。

保護者の皆様におかれましては、ご心配もおありかとは存じますが、学校の再開とマスクの準備について、特段のご理解とご協力をいただきますよう重ねてお願い申し上げます。